

NAISSANCES & DÉCÈS

REMERCIEMENTS, À LA MÉMOIRE, FIANÇAILLES

Remerciements



Ses enfants Jacques (June), Nicole (Roger), ainsi que ses 6 petits-enfants et ses 8 arrière-petits-enfants désirent remercier toutes les personnes qui leur ont témoigné des marques de sympathie lors du décès de Mme Yvonne Legault, survenu le 11 avril 2002, à l'âge de 91 ans, soit par offrandes de messes, fleurs, dons, visites ou assistance aux funérailles. Toutes les personnes ayant omis de s'inscrire au registre sont priées de considérer ces remerciements comme personnels.

Mme Yvonne Loisel Legault

Une dame de 54 ans meurt dans une collision à Sainte-Barbe

Patrice Laflamme
LA SOURCE

Une femme a perdu la vie et deux personnes ont été sérieusement blessées lors d'une collision entre une automobile et une camionnette qui est survenue vendredi après-midi sur la route 132 à Sainte-Barbe, à quelques kilomètres de Port Lewis.

Selon les renseignements obtenus du détachement du Haut-Saint-Laurent de la Sûreté du Québec, l'accident s'est produit peu après 12h50 lorsqu'une voiture de marque Chrysler Intrepid a frappé de plein fouet un véhicule d'une firme de réparation d'appareils électroménagers de Coteau-du-Lac.

La victime est la conductrice de la voiture.

Elle a été identifiée comme étant Denise Gauthier, une citoyenne de Dundee âgée de 54 ans. Elle se trouvait seule dans son véhicule. Son décès a été constaté au centre hospitalier régional du Suroît où elle a été transportée.

Les deux occupants de la camionnette ont subi des blessures assez sérieuses mais leur vie n'est pas en danger. Ils ont aussi été conduits par ambulance à l'hôpital pour y être traités.

En raison de la gravité de l'accident, il a fallu faire appel aux pompiers volontaires de Sainte-Barbe/Saint-Stanislas-de-Kostka. Le coroner Marcel Clément a aussi été demandé sur place afin de faire enquête sur cette tragédie, tout comme les agents de la SQ du Haut-Saint-Laurent.



Selon les renseignements obtenus du détachement du Haut-Saint-Laurent de la Sûreté du Québec, l'accident s'est produit lorsqu'une voiture de marque Chrysler Intrepid a frappé de plein fouet un véhicule d'une firme de réparation d'appareils électroménagers de Coteau-du-Lac. La victime est la conductrice de la voiture. Les deux occupants de la camionnette ont subi des blessures assez sérieuses mais leur vie n'est pas en danger.

(photo P.L.)